

Le Forum du bilinguisme s'oppose à la baisse de sa subvention

L'institution redoute d'être amputée d'un tiers de sa base de financement avec la réduction de sa subvention envisagée par la Ville de Bienne. Le président et la directrice du Forum demandent aux autorités de reconsidérer cette mesure d'économie



Le président du Forum du bilinguisme René Graf et la directrice Virginie Borel demandent aux autorités biennoises de ne pas réduire la subvention de l'institution. (Photo : Forum du Bilinguisme / BNJ).

22.07.2022 - 12:17

 Partager

 Tweeter

 Lien

Le Forum du bilinguisme conteste la réduction de sa subvention envisagée par la Ville de Bienne dans le cadre de son paquet d'économies « Substance 2030 ». Le Conseil municipal prévoit de réduire de 30'000 francs dès 2025 le montant de sa subvention.

Dans une lettre adressée au Conseil municipal biennois, le président du Forum du bilinguisme René Graf et la directrice Virginie Borel le prient « instamment » de bien vouloir reconsidérer les mesures visant le bilinguisme. « Nous constatons une orientation clairement défavorable à la promotion du bilinguisme », écrit le Forum.

En 2021, les autorités ont validé une hausse de la subvention qui est passée de 100'000 à 130'000 francs et l'ont inscrite dans le contrat de prestations 2022-2024 liant les deux partenaires. Cette adaptation du soutien financier répond à une augmentation des activités de l'institution créée en 1996 et implantée à Bienne.

Le Conseil municipal attend l'échéance du contrat de prestations pour revenir en arrière. « Le fait de proposer de diminuer de 30'000 francs la subvention qui nous est accordée affaiblit notre capacité à nous engager pour la Ville de Bienne, mais donne surtout un signal extrêmement négatif au canton de Berne et à la Confédération qui pourraient suivre la même tendance », redoute le Forum.

Pérennité du Forum

L'institution relève qu'elle se retrouverait potentiellement amputée d'un tiers de sa base de financement. « La pérennité de la fondation ne pourrait ainsi plus être assurée », soulignent les responsables du Forum du bilinguisme dans leur prise de position datée du 14 juillet.

Cette institution bénéficie de subventions de la ville, du canton de Berne et de la Confédération. A son budget 2022, le montant total des subventions de ces trois partenaires s'élève à 393'000 francs, dont les 130'000 francs de la Ville de Bienne. Le canton de Berne verse une subvention équivalente.

Le Conseil municipal biennois a présenté début juillet un plan pour assainir les finances en coupant dans les prestations de la ville et en augmentant les impôts. Il s'agit d'économiser 25 millions de francs par année d'ici à 2026. /ATS-gtr